IMMORTALITÉ.

Lettre de Victor Hugo à une mère qui avait perdu son fils, jeune homme d'un mérite supérieur.

" Madame,

J'aimais votre fils ; je dis mieux, je l'aime. Il existe toujours pour moi. La mort n'est qu'une absence de la terre. Le monde est à l'âme. L'éternité admet l'immortalité!

Nous reverrons votre fils; nous reverrons ce grand cœur, ce noble esprit, cette heureuse et généreuse figure de tout ce qui est honnête et bon. Pleurons-le ici-bas; sourions-lui Là-Haut."

SOUPIR D'UN IMBERBE.

- —On nous a dit, aujourd'hui, que quelques mois seulement à l'école de Jésus-Christ, comme jadis les apôtres, nous donnerait certainement droit de licence.
- —Quel bonheur si cela se pouvait!!! Je me m... rierais au printemps.

Elève.—Ne peut-on pas se sentir dépendant sans que ce soit nécessairement de Dieu?

Prof.—De qui alors, du diable?